

Jean-Pierre Crepellière prend la barre du Yacht-Club

Publié le 14/03/2018 à 00:07



Daniel Marié, ancien président de l'Ycro, et Jean-Pierre Crepellière, son successeur. | Ouest-France.

Samedi 11 mars a eu lieu l'assemblée générale du Yacht-Club Royal Old (Ycro) de Pornic au cours de laquelle Daniel Marié, président depuis trois ans, a présenté son successeur, Jean-Pierre Crepellière, qui était secrétaire général adjoint. Ce dernier a dévoilé le programme 2018 de l'association dont le but est d'organiser et/ou participer à des réunions de navires réputés classiques d'intérêt patrimonial ou appartenant à des séries anciennes. Le point d'orgue de l'année sera l'organisation des Voiles de tradition de la ville de Pornic qui réunira une cinquantaine de bateaux de prestige, mercredi 8 août, dans le vieux port. Trois conférences sont prévues au Golf de Pornic : « La Pérouse, marin valeureux, généreux et malchanceux », animée par Olivier Prunet, vendredi 11 mai, « Protection & Indemnity Club est une mutuelle d'assureurs maritimes », par Martine-Virginie Ringear, vendredi 5 octobre, et une dernière dont le thème n'est pas encore connu, le 16 novembre. Une association reconnue et soutenue par de nombreux sponsors locaux.

Ycro. Maison des associations, 4, rue de Lorraine. Renseignements : www.ycro.fr